



Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer für uns da war, ist nicht mehr.
Er fehlt uns.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die uns niemand nehmen kann.

Für die erwiesene
Anteilnahme, sei es durch
Gebet, Blumen oder
Teilnahme am Begräbnis,
danken wir herzlich.



Christliches Andenken
an Frau

Ludmilla Kausl
geb. Nothnagl

welche am Freitag, dem
11. Dezember 2015, um
14.25 Uhr versehen mit der
hl. Krankensalbung, im
79. Lebensjahr von Gott zu
sich gerufen wurde.

